
2024年 9月 08日

東京学芸大学附属竹早中学校同窓会

令和6年度 第 3回理事会 議事録

日 時：令和6年 9月 7日（土）13時～15時

場 所：竹早中学校 スゴイ部屋

参加者：古谷・村上・田中・永井・正野・石黒・山田・野島・髙畠・神沼・安井

    46期担当年次：ミッチェル奈歩・盛                   （敬称略）

① 学校報告（馬場校長）

下校庭の人工芝工事が8月末にて終了、9月の新学期から生徒達が使用出来る状態になり、

母校支援をしている同窓会へ謝意を述べられた。

② 学芸大学学長から同窓会への寄附依頼について（森副校長）

8月 28日の同会次第に添付した、学長からの「寄附のお願い」について補足説明があった。

   結果、同窓会として寄附をすることは行わないこととなった。

また、松本選手への横断幕へ謝意があった。

現在、母校在学3年生の 鯨井あぐりさん が水泳で国体選手として活躍している。

詳しくは母校ホームページに掲載されている。(部活動関連2024.7.19記事)

https://www2.u-gakugei.ac.jp/~takechu/post-189/

③ 松本信歩選手の横断制作幕補正予算（古谷会長・石黒理事）

松本選手が水泳でパリオリンピック出場を祝う横断幕を制作した。

制作費は\53,900円で既に石黒理事が支払を済ませており、参加理事で承認となった。

決算時の勘定科目は備品として計上して支払目的を記載する。

④ 法務授業の事業案・補正予算（正野理事）

8月 28日の同会次第に添付した、母校から授業依頼について説明があり、

実施する為に準備をすすめていたが日程確保が難しくなり保留となった。

開催出来るとすれば、3月の卒業式直前の日程となっている。

⑤ 令和6年｢総会･懇親会｣事業報告並びに会計報告（46期ミッチェル奈歩さん）

当日の様子を詳細に説明され、適正な会計報告があった。（別添付資料参照）

⑥ デジタルデータ9月修正入稿済み

｢総会･懇親会｣出欠はがきで名簿訂正依頼等の内容を名簿データ管理部門に依頼した。



⑦ 名簿発送→本年4月以降申込者発送滞り中について

現在約50名の名簿購入希望者がおり、発送対応が出来ていない。

希望者からは表だったクレームは無いが、早急に対応するように会長からご指示があった。

次回11月 30日開催の第4回理事会閉会後に発送作業をする予定である。

⑧ 令和7年度新年会開催について

令和7年 1月 27日(月)に開催方向で決定した。

例年通りその席上で、46期担当年次と次年度担当年次学年の47期で引継ぎを行う。

⑨ 令和6年度卒業記念品選定状況

マグカップに替わるタンブラーなどへの変更を模索しているが、

現在のところ品物の選定が出来ていない。

物価高等による従来予算とのバランスを保つのが難しくなってきている現実があり、

予算見合う物品へシフトする必要性がある。

場合により、物品ではなく紅白饅頭など食品も視野に入れていく可能性も出ている。

発注～納品期日もあるので次回理事会では、方向性が決定事項へしていく必要がある。

⑩ その他

同理事会では議題に付随している内容の多くの発言があった。

各理事が当会活動で思っている現実や希望する改善点など。

以後の活動に活用出来るように、その内容については後日補足資料を作成・発表する。


